



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 1039**  
**21 de diciembre de 2015**

## **Homenaje a ex docentes de trayectoria en la Fauce**

La Asociación de Profesores de la Facultad de Artes, Fauce, reconoció la trayectoria de sus ex docentes y homenajeó a los estudiantes y profesores que han ganado premios a nivel nacional durante el 2015.

Patricio Guanoluisa, docente de la Facultad y presidente de la Asociación de Profesores, comentó que se trata de un sincero homenaje a los docentes que ayudaron a construir la historia de la Facultad de Artes. Además explicó que se planifica realizar un homenaje a los docentes que han fallecido y que fueron un gran aporte a la plástica ecuatoriana.

Entre los homenajeados estuvieron los nombres de los maestros: Edmundo Rivadeneira, Luis Moscoso, Manuel Bonar, César Bravomalo, Guillermo Muriel, Oswaldo Moreno, Oswaldo Rivadeneira, Nicolás Svistoonoff, María Escudero, Alejandro Buenaventura, Luis Isch, Fernando Venegas, Piloteo Samaniego, Galo Galecio, Jaime Andrade Moscoso, Gerardo Astudillo, Leonardo Tejada, Celso Rojas, Petroneo Cáceres, Darío Frías, Wilfrido Acosta, Pablo Barriga, Victoria Carrasco, Manuel Esteban Mejía, Antonio Ordoñez, Víctor Hugo Gallegos, Mauricio Bueno, Lenin Oña, Félix Oliva, Vicente Viñachi, Jesús Cobo, Edwin Troya, Jorge Mateus, Mario Solís Guerrero, Oswaldo Viteri, Rafael Herrera, Gustavo Donoso, Hugo Hernán Hidalgo, Mario Solís Recalde, Voltaire Maldonado, Carmen Silva, Tamara Claducova, Jorge Artieda, Milton Barragán, Juan Ormaza y Marcelo Aguirre. J.S

